

沖縄県公安委員会定例会会議録(令和4年10月27日)

1 主な報告等

- (1) 令和4年秋の叙勲(危険業務従事者叙勲)について
委員から「受章された方々に心からお祝い申し上げる。」旨の発言がありました。
- (2) 令和4年上半期のサイバー犯罪等の情勢について
委員から「高齢者がスマホを持つことでサイバー犯罪の被害に遭う可能性が高くなってきているので、高齢者に対する防犯講話などの広報啓発活動に更に力をいれてもらいたい。」旨の発言がありました。
- (3) 110番通報迂回措置訓練の実施結果について
警察から「災害等により警察本部で110番通報が受理不能となった状況を想定し、警察署に110番通報を迂回させる訓練を実施した。」旨の報告がありました。
委員から「災害時のリスク管理は必要である。今後は、大手通信事業者が複数同時にダウンした場合を想定した訓練等を検討してもらいたい。」旨の発言がありました。
- (4) 名護市内における窃盗(学校荒し)事件被疑者の検挙について
委員から「被害品から被疑者をたどる地道な捜査による検挙であり評価する。」旨の発言がありました。
- (5) 第52回全国白バイ安全運転競技大会の結果について
警察から「茨城県において開催された全国白バイ安全運転競技大会に県警察から4人が出場し、大城巡査部長が部門別で2位、個人総合成績で4位入賞という好成績を収めた。」旨の報告がありました。
委員から「日夜、職務技術の向上を目指し訓練に励んでいることに敬意を表する。」旨の発言がありました。
- (6) 第37回国民文化祭及び第22回全国障害者芸術・文化祭への天皇皇后両陛下の行幸啓に伴う警衛警備の実施結果について
委員から「無事に完遂して良かった。今回の警衛警備で得た教訓を今後活かしてもらいたい。」旨の発言がありました。
- (7) その他
警察本部から「3年ぶりの地方における行幸啓であり、厳しい警備情勢の中ではあったが、全職員が一丸となって取り組んだ結果、無事完遂することができた。今回の警衛警備に関する改善点を挙げて、今後活かしていきたい。」旨の発言がありました。

2 主な決裁等

- (1) 警務部

- 審査請求への対応について
 - 公安委員会あて法定苦情の調査結果等について
 - 令和5年度概算要求説明
 - 監察関係報告
 - 訴訟関係報告
 - 全国警察剣道大会第3部優勝報告
 - 苦情の受理について
 - 苦情に係る通知文(案)について
- (2) 生活安全部
- 九州管区内公安委員会連絡会議における協議事項について
- (3) 地域部
- 110番映像通報システムについて
- (4) 刑事部
- 刑事関係の報告について
 - 逮捕状を請求することのできる司法警察員の指定について
- (5) 交通部
- 自動車運転免許の行政処分について
 - 若年運転者講習に係る指定講習機関の指定について
 - 指定自動車教習所に対する対応について
 - 改正道路交通法の一部施行に伴う沖縄県公安委員会規則の改正(案)について
- (6) 警備部
- 警備情勢について